

**SoloDiesel**

AXION AG  
Röntgenstraße 4  
89264 Weißenhorn  
Germany

info@axionag.de  
www.axionag.de



# SAFETY AGAINST MISFUELLING SICHERHEIT BEIM TANKEN

How much more will it cost you?  
*Wieviel mehr soll es Sie noch kosten?*



PROTECT YOUR  
VEHICLE AND  
YOUR WALLET!

SCHÜTZEN SIE IHR  
FAHRZEUG UND  
IHREN GELDBEUTEL!

**SoloDiesel**<sup>®</sup>  
Diesel Engine Protection

SOLODIESEL is an invention to **solve misfuelling troubles permanently!** It's the device that **physically prevents** entering a smaller diameter Petrol fuel nozzle into the larger Diesel fuel aperture.

This fuel tank cap makes the refuelling of your diesel vehicle easier. No need to screw off the new SoloDiesel fuel tank cap-just insert the fuel nozzle in the aperture. The integrated flap closes after the refuelling procedure automatically.

SOLODIESEL is reliable and complies to all fuel cap standards (ventilation, pressure opening, etc).

*SOLODIESEL – die Innovation um Diesel- Fehlbetankungen **generell vermeiden** zu können! Ein Tankverschluss, der **verhindert**, dass eine Zapfpistole für Benzin in die Dieseltanköffnung eingeführt werden kann.*

*Dieser Tankverschluss erleichtert Ihnen das Betanken Ihres Dieselfahrzeuges – es können nur Dieselzapfpistolen eingeführt werden. Kein Abschrauben des neuen SoloDiesel-Tankverschlusses - die Zapfpistole direkt durch die Öffnung führen. Die integrierte Klappe schließt nach dem Betankungsvorgang automatisch.*

*SOLODIESEL ist eine zuverlässige Lösung und entspricht den allgemeinen Tankverschluss-Standards.*



- simple installation
- no misfuelling with petrol-only diesel
- easy handling once installed
- no need to screw off the fuel tank cap-just refuel
  
- *einfaches Anbringen*
- *kein Fehlbetanken mit Benzin – nur Diesel*
- *einfache Handhabung*
- *kein Abschrauben des Tankverschlusses – nur Tanken*

**When convinced of a true value,  
order your own SoloDiesel Fuel Cap at  
[info@solodiesel.eu](mailto:info@solodiesel.eu).**

**Bestellen Sie Ihren SoloDiesel per E-Mail:  
[info@solodiesel.eu](mailto:info@solodiesel.eu).**



- 1** Remove the existing cap  
*Bestehenden Tankverschluss abnehmen*



- 2** Instal SoloDiesel  
*SoloDiesel aufdrehen*



- 3** Turn clockwise until firmly tightened  
*Im Uhrzeigersinn fest andrehen.*



- 4** Insert nozzle and fill.  
SoloDiesel closes automatically after nozzle removal  
*Zapfhahn einführen und tanken. SoloDiesel schließt nach dem Entfernen des Zapfhahns automatisch.*



In case your car has a flap inside the filler neck, insert the tube as described, OTHERWISE NO!  
*Falls Ihr Fahrzeug eine Innenklappe im Füllhals hat, den Trichter wie beschrieben einsetzen, ANSONSTEN NICHT!*

